

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

冬のわかさぎ釣りに向けて

わかさぎの卵を放流

4月21日(金)、オアシスパークにて、わかさぎの卵の放流が行われました。これは、オアシスパーク高度利用研究会が続けている活動であり、今年で21回目とこれまで長期にわたって、冬のわかさぎ釣りのためにご活躍されています。今年は1,000万粒を放流しました。例年多くの方が楽しむわかさぎ釣りの裏側では、このような活動が行われているのですね。

▼クレーンを使用して放流しました



地デジ広報 市からのお知らせを手軽に活用しましょう！

◆お知らせの見方◆

STEP 1 UHB (8チャンネル) を選択

STEP 2 リモコンのdボタンを選択

STEP 3 リモコンの黄色ボタンを選択
※連動データ放送の場合は、黄色ボタンを2度押す。

STEP 4 見たいお知らせを選択

お役立ち情報

新型コロナ
関連情報



警戒レベル4
避難指示
発令

●掲載量に限りがあるため、すべてのお知らせを掲載していません。広報すながわや市HPを併せてご利用ください。

こいのぼりに願いを乗せて

今年も子どもの国の空を泳ぐ



▲青空の中を雄大に泳ぐカラフルなこいのぼり



4月25日(火)～5月10日(水)、北海道子どもの国にて、こどもの日にちなんでこいのぼりが掲揚されました。この事業はNPO法人オアシスによって行われているもので、4月25日(火)の掲揚作業には同法人のメンバーのほか、子どもの国、観光協会、市役所観光係の職員や地域おこし協力隊員などが参加しました。今年で22回目の実施となり、理事長の林幸治さんは「子どもたちの成長や人々の健康、世界平和、市の振興を願って掲げています。来園する方々も毎年喜んでくださっているようで、とてもやりがいのある事業です。今年もこの事業で春の良いスタートを切ることができてうれしいです」と事業への思いを述べました。